

Nuevas alegaciones contra la línea de alta tensión que pasa por la Sierra del Caballo

29/06/2022



El concejal de Urbanismo, Fernando Portillo, y dos representantes de la Plataforma, Manuel Ricote y Juan José Marco | J.C.

La Sierra del Caballo se podría ver afectada por el actual proyecto que **plantea la instalación de una línea aérea de alta tensión con torres de hasta 80 metros de alto que unirían la subestación de La Cantera con la línea proveniente de Benejama**. Debido a ello ciudadanos de Petrer y el propio Ayuntamiento han presentado hoy 25 nuevas alegaciones ya que como ha afirmado el concejal de Urbanismo, **Fernando Portillo**, "Petrer va a defender el paisaje protegido y oponerse a la instalación de torres de alta tensión en la Sierra del

Caballo".

"Lo que también se busca es que con estas alegaciones haya una participación pública del proyecto, que los vecinos seamos avisados de lo que sucede" ha explicado uno de los portavoces de los vecinos de Petrer, **Manuel Ricote**. Además, esta participación ciudadana busca que se valoren otras alternativas a esta línea ya que, como ha indicado el edil, "**siempre se ha defendido la necesidad de esta línea, pero creemos que puede haber otras formas como un pasillo soterrado**".